



創立 44 周年記念式典

ゲイツ・ユニッタ・アジア株式会社

当社は、1971 年 1 月 14 日に、新田ベルトとユニロイヤル社との折半出資で設立され、今年で創立 44 周年を迎えました。創立当時の社名はユニッタ株式会社でしたが、2002 年に現在のゲイツ・ユニッタ・アジア株式会社へ社名変更を致しました。



ユニッタ奈良工場竣工式（1972 年 1 月 25 日）

その創立記念日となる 2015 年 1 月 14 日には、奈良工場に社員約 300 名が集結し、創立 44 周年記念式典を開催致しました。

式典では、プレジデントより、“Challenge for Innovation（革新への挑戦）”への道筋を確固たるものにしていくことをスローガンとした 2015 年度プレジデント方針が説明され、社員一同、気持ちを新たに、新しいゲイツ・ユニッタ・アジア株式会社を作っていく事を誓い合いました。



創立 44 周年記念式典(2015 年 1 月 14 日)

今後も、過去から蓄積された豊富な技術知識、経験、製造ノウハウ、営業のセールスネットワーク、そして経験豊富な人材を生かして、次のステップにつなげ変化し続け、持続した発展に向かって一步一步前進していく所存でございます。

これからも、皆さまのご期待にそえますよう社員一同より一層努力して参りますので、ご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。